

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah peneliti lakukan dan pembahasan, maka dapat dikemukakan kesimpulan sebagai berikut :

Deskripsi mengenai kematangan sosial remaja di UPT PPSAA Trenggalek Asrama Kediri tampak pada kemampuan mereka dalam pemenuhan kebutuhan fisiknya, mengatur dirinya sendiri, aktif mengikuti kegiatan rutin di UPT, melaksanakan tugas yang menjadi kewajibannya, menjalin hubungan sosial yang baik, serta berkomunikasi dengan baik, walaupun ada dua dari enam subjek yang belum mampu mengungkapkan pendapatnya terkait permasalahan yang pribadi.

Faktor yang mempengaruhi kematangan sosial remaja di UPT PPSAA Asrama Kediri adalah emosi, subjek memiliki emosi yang berbeda-beda ketika pertama tinggal di UPT seperti merasa takut, aneh, tidak betah, nangis, dan sakit, namun ketika sudah bisa beradaptasi dan mengenal teman-temannya mereka merasa senang. Faktor intelegensi mempengaruhi mereka dalam menyelesaikan permasalahan ketika sekolah daring dan permasalahan pribadi. Kemudian faktor budaya, berhubungan dengan adaptasi mereka pada lingkungan UPT dan mengikuti peraturan yang ada di UPT PPSAA Asrama Kediri.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah diuraikan pada kesimpulan, dapat dikemukakan beberapa saran sebagai berikut:

1. Bagi remaja UPT, dengan adanya penelitian ini diharapkan dapat sebagai motivasi untuk mengetahui pentingnya memiliki kematangan sosial.
2. Bagi lembaga-lembaga sosial, hasil penelitian ini dapat dijadikan acuan oleh lembaga yang terkait untuk lebih memperhatikan perkembangan sosial pada anak asuhnya.
3. Untuk peneliti selanjutnya disarankan agar penelitian ini bisa dijadikan referensi serta diharapkan penelitian selanjutnya dapat mengungkap satu faktor yang mempengaruhi kematangan sosial yaitu faktor jenis kelamin yang belum ada di penelitian ini dan mampu mendorong kesadaran subjek pada aspek komunikasi mengenai kemampuan mengungkap pendapatnya, karena pada penelitian ini penulis belum mampu mendorong kesadaran subjek secara maksimal.